

Notwendige Baumschutzkontrolle

Xaver Finkenzeller
Fraktionssprecher

Telefon: 01711427929

Xaver.finkenzeller@googlemail.com

München, 08.5.2017

Antrag:

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert die Ersatzbepflanzung bei Bäumen nachhaltiger und zielgerichteter zu kontrollieren.

Dazu sind unter anderem folgende Schritte umzusetzen:

- 1) Bei Ersatzpflanzungen von mehr als 4 Bäumen besteht grundsätzlich eine Kontrollpflicht durch einen Angestellten der LH München.
- 2) Der Nachweis für die Ersatzpflanzung ist mit Vorlage der Einkaufsrechnung für den Baum und einem Foto zu dokumentieren und bei der Stadt München einzureichen.

Begründung:

Der Baumschutz ist gerade in München dringend notwendig, damit nicht noch mehr grüne Flächen dem Bauwahnsinn zum Opfer fallen, ohne eine ausreichende Ersatzbepflanzung sicherzustellen.

Allerdings ist bisher die Kontrolle in Bezug auf die Ersatzpflanzung bei der LBK noch äußerst ungenügend.

Die Landeshauptstadt hat daher mittels geeigneten Maßnahmen – unter anderen den obigen Erwähnten – sicherzustellen, dass eine Ersatzpflanzung auch tatsächlich durchgeführt wurde.

Xaver Finkenzeller
Fraktionssprecher

Brigitte Stengel

Petra Cockrell

Martin Baumgartner